

ipemi

Polres Sampang Optimalkan Cooling System Untuk Harkamtibmas Pilkada 2024

Achmad Sarjono - SAMPANG.IPEMI.OR.ID

Aug 30, 2024 - 08:57



SAMPANG – Menjelang pelaksanaan pentahapan kampanye dan hari pemungutan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) pada tanggal 27 Nopember 2024, Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono memasifkan

kegiatan silaturahmi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Sampang.

AKBP Hendro Sukmono di dampingi Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah serta PJU Polres Sampang melaksanakan kunjungan kerja di Kecamatan Kedundung.

Kedatangan AKBP Hendro Sukmono di sambut Forkopimcam Kedundung, anggota DPRD Sampang Dapil 2, Kepala Puskesmas Kedundung, para Kepala desa, Penyelenggara Pilkada (PPK / Panwascam), tokoh ulama serta tokoh masyarakat Kecamatan Kedundung Kabupaten Sampang.

Di awal sambutannya AKBP Hendro Sukmono menyatakan siap bekerjasama dengan seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan Kamtibmas yang aman kondusif di Kabupaten Sampang.

Kapolres Sampang juga menyampaikan bahwa kunjungan kerjanya di wilayah Kecamatan Kedundung sebagai upaya Cooling system untuk Harkamtibmas menjelang Pilkada.

Selain itu silaturahmi ini juga sebagai tindak lanjut pimpinan Polri dalam membangun narasi besar persatuan dan kesatuan serta kemajuan bangsa.

“Saya mengajak semua elemen Masyarakat mengantisipasi berbagai pola resensi polarisasi seperti isu-isu hoax, SARA, politik identitas, propaganda black campaign, serta isu negatif lainnya,” ujar AKBP Hendro, Kamis (29/8).

AKBP Hendro Sukmono menjelaskan pihaknya selain menyampaikan himbuan atau pesan-pesan Kepolisian, juga siap menerima kritik saran dan masukan terkait pelayanan Kepolisian.

“Apapun keluhan, usul, saran dan kritik dari Masyarakat yang sifatnya membangun tetap akan kami atensi,” kata AKBP Hendro.

Kapolres Sampang juga mengajak seluruh Forkopimcam Kedundung dan seluruh undangan yang hadir untuk lebih bersinergi dengan Polri dalam menciptakan dan memelihara Kamtibmas (Harkamtibmas).

“Kondisi yang aman, damai serta kondusif baik sebelum, pada saat, dan setelah pelaksanaan pemilihan kepala daerah tentu yang kita inginkan bersama,” ujar AKBP Hendro.

Menjawab pertanyaan KH. Abd. Rouf Al-Hitami selaku tokoh ulama Kecamatan Kedundung terkait netralitas penyelenggara Pilkada, AKBP Hendro Sukmono dengan tegas mengatakan bahwa TNI-Polri bersikap netral.

“Kami TNI Polri komitmen menjaga netralitas dan profesional dalam melaksanakan tugas-tugas terkait pengamanan Pilkada,” tegas AKBP Hendro.

Ia juga menerangkan bahwa tugas Polri sebagaimana di maksud dalam pasal 13 UU No. 2 tahun 2002 adalah memelihara Kamtibmas, penegakan hukum dan memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

Sementara itu Khoiril Umam selaku tokoh pemuda dari Desa Batuporo Barat

Kecamatan Kedundung menyampaikan apresiasi kepada jajaran Polsek Kedundung dan Koramil Kedundung.

Ia mengatakan anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa sering melaksanakan patroli dan mengunjungi masyarakat di desanya sehingga situasi Kamtibmas sampai saat ini dalam aman kondusif.

Tokoh pemuda tersebut juga melaporkan kepada Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono bahwa dengan sinergitas Forkopimcam, 3 Pilar desa dengan masyarakat yang terjalin dengan baik, sehingga Desa Batuporo Barat bisa mendapatkan juara 3 dalam Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023 dari Forkopimda Provinsi Jawa Timur.

Sebelum mengakhiri kunjungan kerjanya, AKBP Hendro Sukmono memerintahkan Kapolsek Kedundung untuk lebih meningkatkan sinergitas dengan Forkopimcam dan terus memasifkan kegiatan Cooling system.

“Ini sebagai upaya Preemptif dan Preventif dengan menyambangi seluruh elemen masyarakat guna membuka komunikasi dua arah dalam Harkamtibmas,”ujarnya.

Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono juga meminta tokoh ulama yang hadir untuk memimpin doa agar pelaksanaan pemilihan kepala daerah khususnya di Kabupaten Sampang berjalan dengan aman, damai, sejuk dan kondusif. (*)